

Biographie

Sarah est une artiste autodidacte originaire de Smithers et de la vallée de Bulkley. Sarah a véritablement commencé sa carrière de peintre en 2018, lorsqu'elle a commencé à utiliser l'acrylique pour capturer les montagnes qu'elle aimait tant fréquenter. Depuis, elle n'a cessé de perfectionner sa technique et de repousser ses limites.

En peignant des scènes inspirées de ses activités en extérieur telles que la randonnée, le surf, les voyages et l'explorations de nouveaux lieux à travers le monde, Sarah s'efforce toujours de représenter des lieux qu'elle a personnellement visités. Elle a découvert que les expressions les plus authentiques de ces lieux proviennent du temps passé à les découvrir en personne. Son domaine de prédilection est la peinture acrylique de paysages réalistes, avec une forte passion pour les ombres, la lumière et les détails. Elle utilise également la peinture abstraite pour capturer davantage l'émotion des lieux qu'elle affectionne. Peu importe le médium ou la technique utilisée, son travail consiste à remarquer tous les petits détails qui nous entourent et à apprécier les subtilités de nos paysages.